

# *Les autorités du Bénin reconnaissent l'aide solidaire de Cuba au continent africain*

---



La Havane, 23 octobre, (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères du Bénin, Nassirou Bako-Arifari, a salué à La Havane, l'initiative de Cuba d'envoyer des médecins pour combattre l'Ebola en Afrique de l'Ouest. Il a exprimé sa satisfaction pour l'état des relations diplomatiques entre nos deux pays.

Durant une rencontre avec son homologue cubain, le diplomate béninois, qui réalise une visite officielle dans notre pays a signalé que la contribution de Cuba à la lutte contre l'épidémie mortelle n'a pas de précédents et doit être un exemple pour le reste du monde.

Pour sa part le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez a signalé que la visite de son homologue du Benin est très opportune à un moment où la coopération entre Cuba et les peuples africains pour combattre et éviter l'expansion de l'Ébola se renforce.



**Radio Habana Cuba**